
Bezirksamt Jöllenbeck 
166, 16.01.2024, 66 00 
 
 
 
 
Vermerk Antwort Fachverwaltung zum Thema Konzept für den Quartiersplatz im 
Neubaugebiet Blackenfeld 
 
 
 
Auf Nachfrage im Amt für Verkehr zum Sachstand der Planung des Quartiersplatzes hat 
folgende Rückmeldung ergeben: 
 
Auf Nachfrage teilt der Planer/Investor folgendes mit: 
 
„Zur Planung des Quartiersplatzes gibt es gegenüber der Ihnen vorliegenden Planung noch 
keine weitere Entwicklung. 
 
Wir warten weiterhin ab, bis die Geländeanpassung im Baugebiet abgeschlossen sind und 
eine entsprechende Höhenaufnahme durchgeführt worden ist. Erst dann beginnt das 
Planungsbüro mit der Ausführungsplanung der gesamten Grünanlage inkl. des 
Quartiersplatzes. Wir schätzen das eine konkretisierte Planung im Sommer 2024 vorliegen 
wird. 
 
In der BV soll am 18.01.2024 das Thema Quartiersplatz von der Politik beraten werden, falls 
sich Eingaben zur Gestaltung ergeben, geben Sie uns bitte die Informationen weiter. Vielen 
Dank.“  
 
 


